

Fecha 04.11.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que una de las líneas de investigación que no pierde de vista la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal es el posible nexo entre los ejecutores de los cuatro presuntos delincuentes aparecidos este fin de semana y del degollado que una semana antes fue hallado en la colonia Jamaica, ya que el *narcomensaje* firmado por el *Jefe de Jefes* en los dos casos es semejante.

que después de dos semanas de "silencio forzado", **César Nava**, presidente del PAN, será el anfitrión del presidente **Calderón** y el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, en la ceremonia para recordar a **Juan Camilo Mouriño**.

La ceremonia luctuosa tendrá lugar en el edificio del PAN, en la colonia Del Valle. **Nava**, buen amigo también de **Mouriño**, no hará declaraciones. ¿Hasta cuándo lo dejarán hablar?

que ayer, cuando **Jesús Ortega** y el coordinador de los diputados perredistas, **Alejandro Encinas**, visitaron el Senado, se toparon con **Manlio Fabio Beltrones**, pero ninguno de los dos se detuvo a saludar al coordinador de los priistas.

Beltrones, por su parte, fingió estar muy atento a una conversación, mientras **Encinas** y **Ortega** pasaron de largo sin

siquiera voltear a verlo.

Y es que en el PRD están muy enojados con **Beltrones** porque, dicen, incumplió la palabra empeñada de que él y su bancada votarían contra el aumento al IVA.

que el grupo de senadores panistas afines a **Santiago Creel** hace amarres con el PRD para meterse de lleno a la elección del próximo presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Su candidato es **Ricardo Sepúlveda**.

El amarre no pasa por el coordinador de los senadores del PAN, **Gustavo Madero**, ya que lo está haciendo **Creel**, por la libre, directamente con **Carlos Navarrete**, líder de los senadores perredistas.

En Xicoténcatl cuentan que, al igual que **Creel**, **Navarrete** trae cuentas pendientes con **Madero**, exacerbadas el sábado en la madrugada, cuando el panista le dio un cortón en público. El único que seguramente perderá con esta nueva intriga es el candidato **Sepúlveda**.

que al parecer la transparencia no será el fuerte de los diputados de la actual legislatura.

Y es que al menos 50 de ellos no entregaron en el plazo previsto, que concluyó ayer, su declaración patrimonial.

